

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari data serta analisis yang telah dikemukakan terkait penelitian *Pengaruh Metode Simak Berbasis Audio Terhadap Kualitas Hafalan Al-Qur'an Siswa (Studi Di SMPIT Ash-Shibgoh Tangerang)* maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan pengujian analisis data, telah diperoleh nilai pada masing-masing variabel. Dari data tersebut bisa di deskripsikan bahwa dari 76 siswa kelas tahfidz di SMPIT Ash-Shibgoh terdapat siswa yang menikmati metode simak berbasis audio maksimum sebesar 48, dan siswa yang menikmati metode simak berbasis audio minimum sebesar 32, dengan Nilai Rata-Rata (Mean) sebesar 41,6053 dan Standar Deviasi pada data metode simak sebesar 3,64812. Maka dapat diketahui bahwa sebagian besar siswa menikmati dan merasakan hasil dari Metode Simak Berbasis Audio tersebut.
2. diperoleh Hasil nilai rata-rata (Mean) pada tes Kualitas Hafalan Al-Qur'an Siswa di SMPIT Ash-Shibgoh Tangerang adalah sebesar 88.34. Yang menunjukkan bahwa nilai tersebut berada di atas nilai KKM yakni 75. Artinya metode simak berbasis audio cukup baik

untuk membantu meningkatkan kualitas hafalan Al-Qur'an siswa di SMPIT Ash-Shibgoh, Tangerang.

3. Dari hasil pengujian Koefisiensi Regresi Linear Sederhana nilai signifikansi sebesar 0,00. Dikarenakan nilai signifikansi $< 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan begitu dapat disimpulkan bahwa terdapat Pengaruh Metode Simak Berbasis Audio (X) Terhadap Kualitas Hafalan Al-Qur'an Siswa Di SMPIT Ash-Shibgoh, Tangerang (Y). Besar pengaruh pada variabel X dengan variabel Y dapat diketahui dengan berlandaskan nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,363 yang diartikan bahwa pengaruh variabel bebas (Metode Simak Berbasis Audio) terhadap variabel terikat (Kualitas Hafalan Al-Qur'an Siswa Di SMPIT Ash-Shibgoh, Tangerang) sebesar 36,3% dan 63,7% dipengaruhi oleh faktor lain. Jika dilihat dari perhitungan koefisien korelasi melalui perbandingan r_{hitung} dengan r_{tabel} diketahui bahwa nilai r_{hitung} sebesar 0,521. Sedangkan nilai r_{tabel} untuk taraf signifikansi 5% dengan $N = 76$ adalah 0,225. Diketahui bahwa $r_{hitung} > r_{tabel}$ maka dapat ditulis $0,521 > 0,225$. Dengan begitu dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara variabel X yakni Metode Simak Berbasis Audio, variabel Y yakni Kualitas Hafalan Al-Qur'an Siswa di SMPIT Ash-Shibgoh, Tangerang. Dengan derajat hubungan sebesar 0,521%.

Dari paparan tersebut dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak H_a diterima maka dengan begitu dapat dikatakan bahwa Metode Simak Berbasis Audio terhadap Kualitas Hafalan Al-Qur'an Siswa di SMPIT Ash-Shibgoh, Tangerang memiliki pengaruh dengan derajat "**Sedang**".

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diperoleh maka peneliti memberikan saran kepada yang bersangkutan agar dapat dipertimbangkan. Adapun saran-saran tersebut akan dipaparkan sebagai berikut:

1. Kepada Pembimbing Tahfidz, diharapkan untuk selalu memberikan dorongan juga motivasi kepada siswa agar dapat melaksanakan kegiatan pembelajaran dengan metode simak berbasis audio dengan baik dan penuh konsentrasi agar kualitas hafalan siswa semakin meningkat.
2. Kepada siswa, diharapkan dapat menyadari pentingnya kegiatan metode simak berbasis audio dalam pembelajaran hafalan Qur'an, agar dapat dengan mudah menambah hafalan sesuai target juz yang telah ditetapkan dan dapat menghasilkan hafalan yang berkualitas setiap minggunya.
3. Kepada para peneliti, diharapkan hasil penelitian ini dapat disajikan sebagai bahan acuan untuk penelitian yang berkaitan dengan objek

kajian penelitian. Serta diharapkan pula untuk selanjutnya meneliti objek kajian ini menggunakan teknik analisis dan metode yang berbeda, agar dapat menemukan hasil yang beragam.